
本 日 第２００５回 ２０１２年３月３０日 １８９４(金） No.

親睦例会本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：箕輪 良孝親睦活動委員長

ロータリーソング「奉仕の理想」 演 題：「親睦について」

前 回 第２００４回 ２０１２年３月２３（ ） 記 録金

「四つのテスト」○斉 唱：
○来訪者：なし

会員30名中18名出席 出席率60.00％○出席者：
前々回補正出席率は3月10日分 90.00％

西尾 輝久会長あいさつ
今年度の理事

会で協議、承認

された事項を再

度皆さんに報告

しようと思いま

す。まずほとん

ど例年と同様に

後援、協賛した

ことは、尾張旭

ふれあい夏祭り、市民ゴルフ大会、福祉マイン

ドフェアー尾張旭２０１１、尾張旭市緑化推進

基金、城山公園さくらまつり、広告としては中

日新聞と中部経済新聞、青少年の支援としては

メダル、表彰状を、子供会連絡協議会スポーツ

大会のソフトボールとドッジボール、尾張旭市

商工会珠算大会、尾張旭市サッカー大会、尾張

旭市地域活動連絡協議会なわとび大会などであ

ります。特に今年度新たなものとしては子供達

の諸大会用にロータリーの横断幕を進呈、そし

てロータリー創立以来使われ続けたロータリー

旗、日章旗を新しいものに作製することが決ま

りました。その他の事は地区から次年度に米山

記念奨学生の受け入れの要請があったぐらいで

あり大きな事は今のところないようであるが、

一つ次年度に向けた新地区補助金に関して次期

会長、幹事さんが「健康づくり」に関してボラ

ンティア事業と絡めて提案されております、現

執行部としましても極力協力していこうと思い

ます。任期もあとわずかとなってきましたが頑

張りますので皆さんのご協力をお願いいたしま

す。

幹事報告
・本日の３分間スピーチ：大嶋一二三君

・本日の会合：なし

・例会変更のお知らせ:別紙

ニコボックス
○箕輪さんの卓話、楽しみにしています。

勝屋 弘忠君、桜井 雅博君

○今日は会員増強委員会です。会員増強を皆さ

西尾 輝久君んよろしくお願いいたします。

○３分間スピーチをさせていただきます。よろ

大嶋一二三君しくお願いいたします。

○テーブルの桜はわが家の河津ザクラです。

雑 誌 月 間

４ 月 ６日（金） ４月１３日（金） ４月２０日（金） ４月２７日（金）

卓話者：福岡広報委員長 卓話担当者：唐井国際奉仕委員長 卓話者：水野幸彦君 卓話担当者：髙島昇君

演 題：「雑誌月間に 卓話者：留学生 ﾁﾞｨﾈｰｽ ﾁｬｰﾐﾝｸﾞ 伊豆原浩二君、 卓話者：青山美央子様例

因んで ｼﾞｬﾔｳｨｰﾗ 君､ ﾀﾊﾟ ｶﾋﾞﾀさん､ ﾄﾞｧﾝ 森 和実君。 演 題：「マリンバに会

ﾁ ﾀﾑさん､ ﾌｪﾝﾄﾛﾝ ﾀﾞﾝ君｡ 演 題：「地区協 まつわる『Ｍ』」予

演 題：｢母国と日本の交流に 議会に参加して」定

ついて」



一足早く花見気分を味わって下さい。

唐井 仁一君

○唐井さん、毎年例会のテーブルの河津桜、目

古橋 裕志君の保養をさせていただきます。

○右のホッペに、ニキビが一つ。春が来た。

福岡 健君

○ガソリン価格が値上がりしていますが、緊急

時に備えてタンク半分以下になったら、給油す

森 和実君るよう心がけましょう。

森 和実君○お忙しの君

卓 話
「会員増強についてフォーラム」

会員増強委員長 箕輪 良孝

会員の増強は永年の目標であります。特に当

クラブでは、急務な目標であります。本日ここ

にフォーラムを開き会員の皆様で忌憚のないと

ころをお話ください。 また、未充填の職業分

類があります。この分野で知人があればご紹介

ください。ちょうど１８名の出席で６人づつの

３グループでお願いします。

結果として

一部候補者等の名前が上がりました。ＲＣの

理解を深めるために、入会候補者が準会員とし

て一定期間出席できるシステムを作りよく理解

された後入会を勧めることも方法ではないか。

入会に際し、ある程度の水準も必要である。

魅力あるクラブは、それぞれの分野で活躍し、

それなりの社会的地位もあるメンバーの集まり

であって、例会や、他の活動に参加することに

よって会員同士が相互に向上することができる

クラブこそ魅力につながる。

△ 本日のフォーラムです。

全国の状況

会員数・クラブ数推移

１クラブの平均会員数（日本国内）

－ロータリージャパンより－


